MILENIO



Cuauhtémoc Blanco comparece en la Fiscalía de Morelos por acusación de intento de violación

Cuauhtémoc Blanco Bravo, diputado federal de Morena y ex gobernador de Morelos, acudió a la Fiscalía General del Estado (FGE) para comparecer ante el Ministerio Público de la coordinación de delitos sexuales.

Alrededor de las 09:10 horas, Blanco Bravo llegó al organismo en el municipio de Temixco acompañado de sus ayudantes y a bordo de una camioneta negra.

Blanco Bravo no pudo acceder a la carpeta de investigación El legislador de Morena no pudo acceder a la carpeta de investigación porque no ha sido notificado, informó su abogada Naiby Rios.

La jurista adelantó que interpondrán un recurso ante el Ministerio Público para combatir el acuerdo que impidió que su cliente haya conocido la denuncia.

Denuncia "es una revancha", acusa legislador

Al salir de las instalaciones, Blanco Bravo reiteró que la denuncia "es una revancha" y confabulación entre el ex fiscal Uriel Carmona Gándara, con quien mantuvo una confrontación personal seis años, y de Nidia Fabiola, quien se negó a renunciar a su puesto como directora general en la Secretaría de Economía durante la gestión del ahora diputado y, a cambio, exigió un millón de pesos.

En entrevista, Blanco insistió en que es inocente y aseguró estar listo para llegar hasta el final de los hechos, al tiempo en que no descartó otras acciones penales para limpiar su nombre.

Insistió que Nidia Fabiola no es su hermana carnal, sino que es hija de una pareja de su madre, por lo que ella y él no tienen ninguna lazo sanguíneo, por lo que adelantó que está dispuesto a hacerse un examen de ADN para denostar que su parentesco es una mentira propagada por la ex funcionaria.

PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

28 - 03 - 25

LEGISLATIVO



Destacó que confía en que ahora la Fiscalía de Morelos, encabezada por Edgar Maldonado Ceballos, realice las labores investigativas y procesales correctas, además de que evite la siembra de elementos para incriminar a otras personas como sucedió, dijo, en el periodo de Carmona Gándara, cuando "la fiscalía es un desastre y ahora el señor es un prófugo de la justicia y por eso anda en Europa", según afirmó.

Cámara de Diputados desechó solicitud

El martes, Blanco Bravo anunció ante la Cámara de Diputados que iba a comparecer voluntariamente por la denuncia iniciada en su contra por el delito de violación en grado de tentativa

Ese mismo día, el Congreso desechó la solicitud de desafuero tras la resolución emitida por la Sección Instructora, instancia que concluyó que la petición presentaba inconsistencias y deficiencias en la integración del expediente.

Ex gobernador tiene fuero constitucional

El ex gobernador de Morelos tiene fuero constitucional, lo cual no le impide comparecer ni declarar ante el Ministerio Público, el fuero es para evitar ser detenido.

Blanco Bravo planea dar un mensaje a medios al culminar su comparecencia, en tanto es acompañado por sus abogados encabezados por la jurista Naiby Rios.

Fiscalía de Morelos solicitó desafuero de Blanco Bravo

En febrero de este año, el entonces fiscal de Morelos, Uriel Carmona Gándara, solicitó el desafuero del ex gobernador Cuauhtémoc Blanco Bravo por la denuncia interpuesta por presunto intento de abuso sexual en contra de su media hermana.

"Es un requisito constitucional para que el Ministerio Público pueda proceder penalmente contra el funcionario de cualquier Cámara, para que las

PERIÓDICO

ristegui

PÁGINA

FECHA

S

SECCIÓN



LEGISLATIVO



investigaciones judiciales continúen. Eso se presentó hoy. Ya se envió la solicitud para que se le aplique al exgobernador y pueda responder ante un juez federal", dijo en entrevista en un medio nacional.

Media hermana de Cuauhtémoc Blanco denunció intento de abuso sexual en 2024

En octubre de 2024, Nidia Fabiola 'N', media hermana de Cuauhtémoc Blanco, denunció que había sido agredida sexualmente por el ex futbolista durante una reunión en casa Morelos, sede gubernamental, cuando él era gobernador de Morelos.

Durante la gestión de Cuauhtémoc, Nidia ocupaba un cargo en la Secretaría de Desarrollo Económico y del Trabajo de la entidad. La mujer denunció que, con actitud violenta el ex gobernador la empujó, intentó besarla y comenzó a tocarla.

https://www.milenio.com/policia/cuauhtemoc-blanco-comparece-ante-fge-morelos-tras-acusasiones-de-abuso